
	

康橋國際學校林口校區中學部	

【學生家長會常務委員會議】	 	

一 0 九學年度第一學期第三次常委會會議紀錄	

	

	 會議時間：109	 年	 12 月	 16 日(星期三)上午	 8:30-10:30	 	

會議地點：Louisa	Coffee	 林口扶輪公園門市	

會議主席：楊會長國典�	

出席人員：應到	 12	 人、實到	 10	 人	（楊國典，蔡佩芳，周如芳，陳雅信，劉召峥，	 	 	 	 	

陳茂仁，楊文匯，林宏益，林嘉琪，侯秀穎）	

請	 	 	 	 假：2 人（趙益宏，陳如儀）	

紀	 	 	 	 錄：楊文匯常委	 	

議	 	 	 	 程：	 	

1. 主席致詞：謝謝各位常委在溼冷的天氣下撥冗參加。過去幾週學校已針對升

學/留學相關議題舉辦咖啡會並回覆相關提問，若接下來仍有疑問請透過升

學/留學組常委為窗口提出。	

家長會捐款：學校今年暫定不辦尾牙，若有自由捐款將可用於學生的文具禮

品項目。	

提案表單使用：感謝侯常委協助製作提案單以及雲端共享檔案，方便各年段

收集提案彙整，歡迎各年段常委加入使用。	

	

2. 討論案由：（各年段提案暨常委專責事務提出討論）	

[G7]:	

(1).	 針對同一學生在同一時間之同一事件的連續 Detention 懲處是否正常。	

決議：通過，將提請學校審視。	

(2).	 建請學校對學生的校內外比賽（例如小鐵人/朗讀比賽等）盡量能公開頒

獎或公佈以給予鼓勵。	

決議：通過，建議學校盡量揭露。	

(3).	 針對電吉他社上課秩序問題，建請學校對一人一才藝在教學和維繫課堂秩

序上，應遵從學校規範，也應管制學生使用手機。	

決議：通過，將提報學校。	

(4).	 建請學校相關部室評估，住宿生早餐中每週可否提供 1~2 次牛奶。	

決議：通過，將建請學校評估。 	

	

[G8]:	

(5).	 建請學校評估安排本屆 G8 熱血三國活動。	

決議：通過，將提請學校評估。	

	



[G10]	

(6).建請學校嚴格確保學生餐點中不含萊豬。	

決議：通過，將提請學校嚴格把關。	

	

[G11]:	

(7).建請學校頒予學生志工時數以 0.5 小時為單位。	

決議：通過，將提請學校評估調整。	

	

[G12]:	

(8).建請學校辦畢業舞會。	

決議：將提請學校評估。	

	

[家長會活動組]:	

(9).	 家長代表餐會之時間/地點/型態討論。	

決議：通過，決議訂於 1/14/2021 中午 11:30-14:30	 於福容大飯店（桃園市龜山

區文二一街 68 號）舉辦，邀請 G7-G12	 正副家長代表參加，並將安排專人講

座及分享交流餐敘。	

	

3.	 臨時動議：	

無。	

	

4.	 散會 	

 


